



Rückblick Winterschnittunterweisung

Unsere traditionelle Winterschnittunterweisung am 19.01.19 im zukünftigen Vereinsgarten vergangenen Samstag war mit ca. 25 Interessierte gut besucht. Am vorhanden Baum- und Beerenbestand wurden die Winterschnittmaßnahmen durchgeführt und entsprechend erläutert. Da schon mehrere Jahre keine Pflegeschnittmassnahmen durchgeführt wurden, konnte die Notwendigkeit dauerhafter Schnittmassnahmen gut erklärt werden. Während der Durchführung des



Sanierungsschnittes wurde über mögliche Alternativen rege diskutiert. Alle Fragen und Anregungen haben zum gemeinsamen

Erfahrungsaustausch beigetragen, so dass alle Teilnehmer-innen neue oder bestätigte Erkenntnisse mit nach Hause nehmen konnten.

In lockerer Runde bei Glühmost und Brezeln konnten wir abschließend Erfahrungen austauschen und ein wenig fachsimpeln.

Es war auch eine gute Gelegenheit, sich mit unserem zukünftigen Vereinsgarten vertraut zu machen. Die beheizte Gartenlaube wurde bei dem kalten Wetter gern angenommen. Ein Dankeschön an alle die zur erfolgreichen Durchführung dieser Aktion beigetragen haben.